

Die Waldhöfer haben wieder gebaut, repariert und angeschafft



Über mehrere Wochen liefen am Spielplatz Bauarbeiten der SG Waldhof.

Die Fundamente der Gartenhütte hatten den Belastungen nicht mehr standgehalten und mussten erneuert werden. Ein Bagger besorgte das Grobe – der Rest war Handarbeit



Auch am Unterstand haben wir nochmal „Hand angelegt“ und auf 2 Seiten das restliche Pflaster von einer vorhergehenden Aktion verbaut. Hier kann man jetzt endlich bei jeder Witterung trocken stehen.

Andreas hat hier sein neues Talent zum Design-Pflasterer entdeckt und die Mannschaft ordentlich auf Trab gebracht.



Für den Rand des Bolzplatzes haben wir zwei Sonnenliegen angeschafft.

Bis zum Aufstellen dieser schwenkbaren Liegen mussten ebenfalls umfangreiche Fundament- und Betonarbeiten erledigt werden.



J

Jetzt runden die wunderschönen Liegen das Bild zwischen Siedlerhäuschen und Unterstand ab.

Danke auch für die Unterstützung durch die Gemeinde.



Aber auch unsere Mädels waren fleißig und haben am Denkmal die Beete hergerichtet.

Schön, dass auch diese Arbeitseinsätze immer kurzfristig funktionieren.